
RM Esser erläutert den Antrag.  

Der Ausschussvorsitzende ergänzt, dass zusätzlich ein Antrag der CDU-Fraktion vom 19.05.2015 

eingegangen sei und spricht sich dafür aus, die Anträge zusammen zu beraten. 

 

RM Kaderhandt bittet um Verschiebung der Beratung über den Antrag der CDU-Fraktion. 

BM Böhling erläutert zur o.g. Sitzungsvorlage (SV), dass die Verwaltung zum Thema naturnahes 

Grünflächenmanagement Flächen und Kosten ermittelt habe und in der vorliegenden SV dargestellt 

hat. 

RM Eggerichs weist darauf hin, dass die Kosten des Antrages der CDU-Fraktion nicht im Haushalt 

2015 enthalten seien und darüber erst in den Haushaltsberatungen beraten werden muss. 

RM Köhn spricht sich bezüglich der vorgeschlagenen Flächen für das naturnahe 

Grünflächenmanagement für andere Standorte aus, da die Bienen durch die fahrenden Autos an den 

Straßen gefährdet seien. 

BM Böhling gibt zu bedenken, dass eine Blumenwiese die Ansicht einer Kreisverkehrsinsel aufwertet. 

 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag der Gruppe Bündnis 90/Die Grünen-Kindo-Krüger 

abstimmen: 

 


